

ABSTRAK

Ira Fransiska Panu. 2012. Meningkatkan Kemampuan Menentukan Hasil Operasi Hitung Campuran Bilangan Bulat Melalui Media Garis Bilangan Pada Siswa kelas IV SDN 05 Kota Barat Kota Gorontalo. Skripsi Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Martianty Nalole, M.Pd dan Pembimbing II Dra. Samsiar RivaI, S.Pd. M.Pd.

Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah apakah media garis bilangan dapat meningkatkan kemampuan menentukan hasil operasi hitung campuran bilangan bulat pada siswa kelas IV SDN 05 Kota Barat Kota Gorontalo ? Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan menentukan hasil operasi hitung campuran bilangan bulat melalui media garis bilangan pada siswa kelas IV SDN 05 Kota Barat Kota Gorontalo.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam dua siklus yaitu siklus I dan siklus II. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi dan tes.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada siklus I dari total jumlah siswa 24 siswa yang dikenai tindakan, yang memperoleh nilai 70 keatas sebanyak 18 siswa atau mencapai 75% dan yang mendapat nilai 70 kebawah sebanyak 6 siswa atau 25%. Dihubungkan dengan indikator keberhasilan penelitian yang menetapkan minimal 80% siswa memperoleh nilai 70 keatas berarti indikator keberhasilan yang ditetapkan belum tercapai. Sehingga penelitian ini dilanjutkan pada siklus II. Pada siklus II hasil yang dicapai yaitu dari 24 siswa yang dikenai tindakan yang mendapat nilai 70 keatas sebanyak 22 siswa atau 91.7% dan yang mendapat nilai 70 kebawah sebanyak 2 siswa atau 8.4%. hasil yang dicapai pada siklus II melebihi indikator yang diharapkan, sehingga penelitian ini tidak dilanjutkan lagi pada siklus berikutnya.

Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa kemampuan menentukan hasil operasi hitung campuran bilangan bulat dapat ditingkatkan melalui media garis bilangan pada siswa kelas IV SDN 05 Kota Barat Kota Gorontalo.

Kata kunci : Kemampuan, Bilangan bulat, Garis bilangan